

Goblog

Dengarkan Keluhan Masyarakat, Babinsa Koramil 09/Karangtengah Hadiri Acara Jumat Curhat

Muhammad Makruf - DEMAK.GOBLOG.CO.ID

Feb 10, 2023 - 15:29



Kegiatan ini digencarkan untuk mendengarkan, mencatat dan mencari solusi dari permasalahan yang kerap terjadi di wilayah itu

DEMAK- Dalam rangka mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah, Babinsa Koramil 09/Karangtengah Serka Waluyo menghadiri acara “Jumat Curhat” yang digelar oleh Polsek Karangtengah di Kantor Desa Dukun Kecamatan Karangtengah Kabupaten Demak. Jum'at 10/02/2023.

Acara tersebut dilakukan untuk mengetahui semua permasalahan yang ada di masyarakat menyangkut kamtibmas, sehingga harapannya sebagai aparatur kewilayahan dapat memberi masukan maupun solusi yang tepat dan terarah. Selain untuk menampung aspirasi dari masyarakat, kegiatan bertajuk “Jumat Curhat”, dapat menjadi ajang silaturahmi antara TNI-Polri dengan masyarakat agar semakin kokoh dan erat.

Menurut keterangan dari Kapolsek Karangtengah IPTU Setiyo, S.H., bahwa dengan adanya kegiatan “Jumat Curhat”, pihaknya dapat mengetahui keluhan kesah serta kondisi sosial masyarakat di lapangan sebagai acuan untuk bisa meningkatkan pelayanan bagi masyarakat.



“Semua keluhan masyarakat akan kita tampung, untuk ditindak lanjuti melalui pendekatan secara koreprehensif, dengan harapan wilayah Kecamatan Karangtengah tetap dalam situasi tertib, aman dan kondusif,” kata Kapolsek kepada masyarakat.

Sementara itu, hal senada juga diungkapkan oleh Babinsa Dukun Srma Waluyo bahwa, sebagai Apkowiil dirinya selalu siap berkolaborasi guna mendukung pihak kepolisian dalam menegakkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum khususnya Kecamatan Karangtengah.

Kegiatan ini digencarkan untuk mendengarkan, mencatat dan mencari solusi dari permasalahan yang kerap terjadi di wilayah itu. “Kegiatan ini adalah bentuk solidaritas TNI untuk turut membantu segala bentuk kegiatan yang berhubungan dengan ketentraman masyarakat,” ucap Serma Waluyo.

Menurutnya, kegiatan ini sangat baik dilakukan sebab, hal ini adalah salah satu

inovasi untuk memberikan dan meningkatkan pelayanan terhadap publik dan juga memberikan kesempatan kepada masyarakat.

Babinsa juga mengatakan, kegiatan ini menjadi salah satu wadah sarana komunikasi, untuk mempererat hubungan antara Polri dengan masyarakat. "Masyarakat dapat menyampaikan aspirasi dan keluhan terkait situasi kamtibmas di wilayah, yang kemudian kami lakukan implementasi untuk menjawab semua permasalahan yang terjadi pada masyarakat tersebut," terangnya.

"Program Jumat Curhat ini akan rutin digelar, selain menjalin silaturahmi juga menciptakan kedekatan yang erat antara aparat dan masyarakat," pungkas Babinsa.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak